



Aus dem Regierungsrat des Kantons Obwalden

Revision der Feuerschutzgesetzgebung

Der Regierungsrat verabschiedet Erlassentwürfe zur Revision der Feuerschutzgesetzgebung und unterstellt diese einem Vernehmlassungsverfahren bei den Einwohnergemeinden, den Feuerwehrkommandanten, der Feuerwehrkommission, dem Kaminfegermeisterverband Obwalden, dem Versicherungsverband sowie den kantonalen politischen Parteien. Die Gesetzesrevision beinhaltet insbesondere Aufgabe, Organisation und Finanzierung des vorbeugenden Brandschutzes und der Feuerwehr im Rahmen der Obwaldner Möglichkeiten. Einbezogen sind auch die Stützpunktaufgaben, soweit es sich um Aufgaben der Feuerwehr handelt.

Die Unterlagen zum Vernehmlassungsverfahren werden auf der Website des Kantons (Direktzugriff „Vernehmlassungsverfahren“) veröffentlicht.